

令和3年 1月 8日

保護者 様

倉敷市立菅生小学校  
校長 藤井 朗

### 新型コロナウイルスへの感染症に係るPCR検査について

初春の候、保護者の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

現在、倉敷市では新型コロナウイルスの感染者が出た場合、倉敷市保健所が濃厚接触者を把握しPCR検査を実施しております。しかし、幼児児童生徒を含む学校関係者については、校内感染がなく濃厚接触者ではないと判断された場合でも、保護者等の不安払拭のため該当学級等のPCR検査を実施してきています。そして、検査結果が陰性であれば、翌日から通常通り登校するようになっています。

その際、検査日は翌日であったり、翌々日であったりしますが、場合によっては判明したその日の午後に保健所職員が来校して検査することもあります。いつ、どのような形で検査が行われるかは、その日の倉敷市全体の状況によって判断されます。

翌日以降に検査を受ける場合には、検査の日時を保護者の方に「e こねっと」や電話で連絡できますが、当日の午後検査を受ける場合は、保護者への連絡がPCR検査後になることもありますので、御了承の程よろしく申し上げます。

また、感染の判明が遅い時間であれば、その時間から「e こねっと」等での連絡となりますので、夜遅い連絡となる可能性があることも御了承ください。

なお、今後も次の感染症対策について、御家庭の方でもお子様への注意喚起等をよろしく申し上げます。

#### 記

- 常時マスクを着用し、手洗い・うがいをしっかりとする。
- 毎朝、各自検温を済ませて、体調が悪い場合は無理をして登校しない。
- 該当の学校や学級を詮索したりその情報を拡散したりするなどの行為は、人権への配慮や大きな混乱を招く恐れがあるため控える。